



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18739

25/10/2017

52530

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el informe al que se refiere la pregunta no está realizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que agrupa a 35 países miembros y su misión es promover políticas que mejoren el bienestar económico y social de las personas alrededor del mundo, sino por la Organización No Gubernamental (ONG) Oxfam Intermon.

Así, Oxfam Intermon, publicó en enero de 2017 un informe en el que se destacaba el aumento de la desigualdad social en España con el título “Una economía para el 99%: España, un crecimiento económico que deja fuera a las personas vulnerables”.

Se indica que en este informe, esta ONG analiza diferentes variables, para crear un ranking de los países de la OCDE referido a las políticas sociales y económicas, mediante una metodología propia, y por lo tanto no verificable.

Cabe informar que a diferencia de los datos de este estudio, existen datos oficiales que se manejan en la Unión Europea (UE) sobre la situación de la pobreza y la exclusión social partiendo de una metodología acordada, por lo que son comparables entre los diferentes países de la UE.

Madrid, 11 de enero de 2018